
平成２７年度 第２回 蕨市公民館運営審議会 会議録 

開催日時 平成２７年１１月１７日（火）午後１時３０分～午後２時４５分 

会  場 中央公民館１階 講座会議室  

出 席 者 

上野会長、梅田副会長、菊池委員、宮田委員、大鷲委員、松原委

員、小澤委員、髙野委員、長谷川委員  

９名 

加藤館長（中央）、岡部館長（東）、星野館長（西）、加納館長（南）、

松永館長（北）、大山館長（下蕨）、井田館長（旭町）、鈴木係長

（生涯学習振興係長）、桑島係長（中央）、加藤主事（中央）    

＜合計＞１９名 

欠 席 者 塘委員、山田委員、中村委員、中捨委員、園川委員、秋山委員 

添付資料 
１、地区生涯学習フェスティバル報告 

２、生涯学習活動推進事業について 

会   議   内   容 

＜公民館運営審議会＞ 

午後１時半 

 １．開会 ※傍聴希望なし 

 ２．あいさつ 

   ・上野会長あいさつ 

 ３．前回議事録の承認 

 ４．議事 

（１）報告事項 

・地区生涯学習フェスティバル報告 

   DVD、写真、資料１『地区生涯学習フェスティバル報告』に基づき、各

館長から説明 

    

委 員：各地区のフェスティバルを見て回った。充実した内容を実施し

ている。せっかくの練習の成果を一日しか発表できないのはも

ったいないし、他地区との交流という意味でも、他の地区のフ

ェスティバルに参加するというのも良いのではないか。 

   委 員：地区生涯学習フェスティバルは、その地区に住んでいる人の発

表や交流の場である。他地区との交流の機会は、他の催しがた

くさんあるので他の場で行うのが良い。 

   委 員：毎年行っていると、内容がマンネリ化してしまうので、他の地

区のフェスティバルで行ってよかったものを取り入れてみるの

も良いと思う。 

   委 員：中央地区では、午前・午後・夜間とたくさんの事業を行い、今

年度は、ダンスパーティーを昼間に移そうと思ったが、他の事

業と重なるため、今まで通り夜の開催となった。フェスティバ

ルは、公民館利用者や地域住民が主体となっていることから、



他地区のものを取り入れるというのは趣旨が異なっている。中

央地区のダンスパーティーでは、他館のダンスクラブにも声を

かけて参加を呼びかけているが、市全体ではレクリエーション

大会の中でダンスを行っているので、そのような中で交流しあ

うのが良いだろう。 

事務局：生涯学習フェスティバルは、それぞれの地域ごとに特色を出し

て、その地区で生涯学習活動をされている方々が学びの成果を

発表しあう場である。委員に提案いただいたことは、色々な形

で実践しており、３月に市民会館で行う、「春のコンサート」で

は、さまざまな公民館を利用している団体が共同で行い、交流

を深めている。委員のご提案については今後の生涯学習活動で

活かしていきたい。 

      

 

（２）協議事項   

    ・生涯学習活動推進事業について 

資料２『生涯学習活動推進事業』に基づき、東公民館長から説明 

会 長：平成２８年３月５日に中央公民館にて開催予定である。この事

業についてご意見があれば伺いたい。 

   委 員：講演のテーマであるガンビアという国や内容について教えてほ

しい。 

   会 長：講師はガンビア友の会を設立し、ボランティアとして活動され

ている。現在もガンビアにツアー中とのことであり、面白いお

話が聞けると思う。 

事務局：来週、実行委員会を予定しているので、ワークショップの内容

などについてご意見いただきたい。子どもたち対象のワークシ

ョップなどやってみたいという方がいらしたら教えてほしい。 

委 員：先日行われた福祉まつりでスタンプラリーを行っていた。子ど

もから高齢者まで参加していたので、そのような参加型のもの

があるといいのではないか。 

会 長：スタンプラリーやゲームコーナーも用意する予定である。 

 

（３）その他 

事務局：今後、さまざまな催しものが予定されているので、ここでご案 

内させていただきたい。 

生涯学習振興係長：文化関係の催しものをご案内させていただきたい。 

１１月１９日から２３日まで、蕨市展を文化ホールくるると旭町公民館 

で開催する予定。昨年よりも展示時間を延ばしているため、より多くの 

方々にご覧いただきたい。 

また、今年度から新たに「第１回蕨市民音楽祭」を１１月２３日に市 



民会館で開催する。プロの演奏家と市民の皆様が一緒にステージで演奏 

するという市民の皆様と一緒に作り上げる音楽祭である。入場整理券を 

市民会館や市役所などで配布しているので、ぜひお越しいただきたい。 

   委 員：秋は行事が重なりがちである。生涯学習カレンダーの作成は、

そのような事業を調整する目的で作っている。各事業が重なら

ないよう日程の調整をお願いしたい。 

 

 ５．閉会 副会長挨拶    

 

 

 

 


